

DE GIRA POR MORELOS, ANUNCIA OBRAS Y PROGRAMAS DEL BIENESTAR

La orden en urnas fue que se elija a jueces, y así se hará: Sheinbaum

Se acabaron los gobiernos que servían a unos cuantos, subraya ante miles

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
ENVIADO
JANTETELCO, MOR.

En México se acabaron los gobiernos que servían a unos cuantos, afirmó ayer la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien reiteró que la elección de jueces, magistrados y ministros se va a realizar porque es una decisión del pueblo.

En su primera gira de trabajo para presentar los programas del Bienestar, en la que estuvo acompañada por la gobernadora Margarita González y miembros del gabinete federal, se dirigió a miles de personas en la Unidad Deportiva Manuel Alarcón de este municipio, donde dijo que el mandato de las urnas el 2 de junio fue que la Cuarta Transformación tuviera la mayoría en el Congreso, y que fue de esta manera que se aprobó la enmienda la Constitución.

“El pueblo decidió que no sola-

mente debe haber democracia para elegir a la presidenta, diputados, senadores, gobernadores, congresos locales, sino que ahora va se va a votar por ministros, jueces y magistrados”. En varias ocasiones mencionó al ex presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien llamó “un gran maestro” y aseguró que “lo importante es no traicionar nuestro origen”.

Sheinbaum pidió a los asistentes, quienes respondieron con vivas a cada mención del ex mandatario, que levantaran la mano si estaban en favor de la elección de los juzgadores, a lo que recibió apoyo unánime. “Ahora hay unos ministros de la Corte que no quieren que eso ocurra”, pero las elecciones populares en el Poder Judicial se van a realizar, sostuvo.

“Va a ser así, y lo importante es no traicionar lo que somos, de dónde venimos, cuál fue nuestro origen en este gran movimiento y, sobre todo, no traicionar a los pueblos de Morelos y de México.”



Subrayó que van a continuar los programas del Bienestar y anunció distintas obras de infraestructura para Morelos.

Jesús Esteva Medina, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, informó que se trata de un puente vehicular que comunicará el campus central de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos con la autopista México-Cuernavaca, así como la construcción del circuito Tierra y Libertad, que habilitará y creará distintos caminos en la entidad, así como la modernización de la

carretera Cuautla-Marquelia.

Julio Berdegú Sacristán, titular de Agricultura y Desarrollo Rural, anunció que se empezará a trabajar junto con las autoridades locales con la finalidad de conseguir la denominación de origen para el arroz de Morelos; señaló que el distrito de riego 16 del estado se incorporará al programa del gobierno de Sheinbaum para la tecnificación de esos distritos en todo el país.

Ariadna Montiel, secretaria de Bienestar, recordó que este lunes empieza el registro para la Pensión del Bienestar para mujeres de 60 a

▲ “Lo importante es no olvidar quiénes somos y de dónde venimos”, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum ante un auditorio repleto en su primera gira por Morelos. Foto La Jornada

64 años, y anunció que se iniciará un censo casa por casa para conocer el estado de salud de las personas mayores y con discapacidad.

Mario Delgado, secretario de Educación Pública, adelantó la construcción de nuevas preparatorias en la en-